


Le point indique la valeur
de la carte

Marquage asymétrique

Asymmetrical marking

The dot indicates the value
playing card



Some examples to build your routines from the symbols,
of numbers, colors etc.

Quelques exemples pour construire vos routines à partir des
symboles, des chiffres, des couleurs etc.

Symboles



Le cercle symbolise l'unité et l'éternité, représentant l'infini et la continuité sans fin. Il évoque
également l'harmonie et la perfection, illustrant la cyclicité naturelle de la vie et la notion de plénitude.
Enfin, il peut incarner l'interconnexion de toutes choses, soulignant l'absence de commencement et de
fin dans un continuum sans limites.

The circle symbolizes unity and eternity, representing infinity and endless continuity. It evokes
also harmony and perfection, illustrating the natural cyclicality of life and the notion of fullness.
Finally, it can embody the interconnectedness of all things, emphasizing the absence of beginning and
end in a limitless continuum.

Le nombre trois est symbolique de l'harmonie, représentant l'équilibre entre les polarités opposées.
Il incarne également la trinité dans de nombreuses traditions religieuses, exprimant l'unité dans la
diversité. De plus, il est associé à la perfection et à l'achèvement, illustrant la complétude et la plénitude.

The number three is symbolic of harmony, representing balance between opposing polarities.
It also embodies the trinity in many religious traditions, expressing unity in diversity. Additionally, it is
associated with perfection and completion, illustrating completeness and fullness.

La croix est un symbole de sacrifice et de rédemption, rappelant la souffrance et la résurrection dans la
tradition chrétienne. Elle représente également l'équilibre et l'union des opposés, avec ses branches
horizontale et verticale symbolisant la terre et le ciel. De plus, elle peut incarne la protection et la spiritualité
dans diverses cultures et croyances.

The cross is a symbol of sacrifice and redemption, recalling the suffering and resurrection in the
Christian tradition. It also represents balance and the union of opposites, with its branches horizontal and
vertical symbolizing the earth and the sky. In addition, it can embody protection and spirituality n various
cultures and beliefs.
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Le carré évoque la stabilité et la structure, symbolisant l'ordre et la rigueur. Il représente aussi la terre
et la matérialité, incarnant la solidité et la sécurité. Enfin, il peut refléter l'équilibre et la résolution, soulignant
l'aspect pratique et méthodique de la vie..

The square evokes stability and structure, symbolizing order and rigor. It also represents the earth
and materiality, embodying solidity and security. Finally, it can reflect balance and resolution, emphasizing
the practical and methodical aspect of life..

L'étoile symbolise souvent la guidance et l'espoir, éclairant les ténèbres et indiquant une direction
dans l'obscurité. Elle représente également la transcendance et la spiritualité, connectant le terrestre
au divin dans de nombreuses cultures. De plus, elle peut incarner la célébrité et la renommée, brillant
de façon éclatante dans le firmament..

The star often symbolizes guidance and hope, illuminating darkness and indicating direction
in darkness. It also represents transcendence and spirituality, connecting the earthly to the divine in many
cultures. Moreover, she can embody fame and fame, brilliant brilliantly in the firmament..



L . O'Connor

La routine de Ben Seidman "The oracle system" se prête très
bien avec les cartes pour un reading original.

Les routines de Sam Dalal sont aussi percutantes avec vos cartes

Avec 25 cartes, toutes les routines ESP sont possibles et le
marquage ajoute de nombreuses possibilités, vous pouvez
facilement réaliser le chapelet Bonerjee ou avoir une lecture
directe sur une coupe.

Ben Seidman's routine "The oracle system" lends itself very well
well with the cards for an original reading.

Sam Dalal's routines are also impactful with your cards

With 25 cards all ESP routines are possible and the marking
adds many possibilities, you can easily make the Bonerjee rosary
or have a reading directly on a cut.


